

"Se mantiene estable"

Miguel "Negro" Piñera ingresó en estado grave a clínica de Temuco

La salud de Miguel 'Negro' Piñera puso a todos en alerta ayer, ya que debió ser ingresado de emergencia en Cuidados Intensivos (Uci) del Hospital de Villarrica y posteriormente trasladado a la Clínica Alemana de Temuco.

La Clínica Alemana de Temuco, mediante un comunicado, indicó que "el paciente ingresó en estado grave. Actualmente, se mantiene estable con las medidas terapéuticas acorde a su condición clínica".

Los familiares del artista de 70 años de edad comenzaron a llegar a La Araucanía. Según el programa "Plan Perfecto", al lugar llegaron su hermana Magdalena Piñera quien la tarde de

ayer aterrizó en el aeropuerto de la comuna de Preire. Además estaría Cecilia Piñera Morel, sobrina e hija del exPresidente Sebastián Piñera.

Cecilia Morel Montes también viajó para reunirse con los familiares del cantante cuyo estado de salud aún es delicado.

La reportera de Plan Perfecto aseguraba que el músico presenta un cuadro de salud completo, aunque está estable dentro de su gravedad.

"Este cuadro de salud es más grave todavía considerando la condición de salud que él vive actualmente, que está luchando contra una leucemia", destacó Diana Bolocco.

El artista viajó a La Araucanía



El "Negro" Piñera confirmó hace algunas semanas que padece leucemia, y que, según su doctora, le quedaría seis meses de vida.

para presentarse en Lican Ray durante el fin de semana pero los malestares de salud se hicieron presentes, incluso con dos paros cardiorrespiratorios que requirieron reanimación, detalló Meganoticias.

Miguel "Negro" Piñera estuvo presente en la Gala de Viña de Mar el pasado viernes 21 cuando pasó por la alfombra roja y emocionó al público que coreaba su nombre.

Publimetro